

El Sr. ALTAMIRANO desea que conste en el acta de hoy, que tiene tres alcaloides extraídos del colorín. El primero es el que ha obtenido al estado de clorhidrato de Coralloidina, es poco tóxico, y ya tiene conocimiento de él la Academia: el segundo se distingue del anterior por su forma cristalina, y el tercero, que es el principio eminentemente tóxico, lo ha obtenido impuro, y cree poderlo presentar á la Academia en estado de pureza, dentro de quince días: igualmente tiene también, al estado de combinación con el amoniaco, un ácido que encontró en el colorín. Sabe que á principios de este año en Europa se han comenzado á hacer experiencias con la eritrina, tratando de sustituir con ella á la curara; esta sustancia tiene desde luego el inconveniente de la inestabilidad de sus efectos. El Sr. Altamirano concluye diciendo, que en la actualidad ha extraído ya cuatro principios del colorín: tres alcaloides y un ácido.

El Sr. PRESIDENTE invitó á los socios á que hicieran uso de la palabra si tenían que comunicar algún asunto á la Academia.

En seguida se trató sobre las reformas al Reglamento.

La Secretaría anunció que en la próxima sesión toca leer al Sr. Dr. D. Ricardo Vértiz, por la sección de Obstetricia, y al Sr. Dr. D. Miguel Parra, corresponsal en Tacubaya; y en la del día 12 de Mayo, al Sr. Dr. D. Rafael Montañón Ramiro, residente en Morelia, por la sección de Higiene, y al Sr. Profesor D. Lázaro Pérez, corresponsal en Guadalajara.

Se levantó la sesión á las nueve y quince minutos de la noche, habiendo asistido á ella los Sres. Altamirano, Andrade, Caréaga, Cordero, Domínguez, Egea, Olvera, Ortega Reyes, Ramírez Arellano, Reyes (Agustín), Villalobos y el primer secretario que suscribe.

MANUEL S. SORIANO.

---

SESIÓN DEL DÍA 28 DE ABRIL DE 1886.—ACTA NÚM. 29, APROBADA EL 12 DE MAYO.

Presidencia del Sr. Dr. Andrade.

Abierta la sesión á las siete y veinte minutos de la noche, la Secretaría dió lectura al acta de la anterior, que sin discusión fué aprobada.

Se dió cuenta con la correspondencia.

Por no estar presente el Sr. Vértiz, á quien tocaba leer esta noche, ni haber remitido el socio corresponsal Dr. D. Miguel Parra, trabajo alguno, el Sr. Presidente dijo que se iba á dar lectura al dictamen que la sección de Fisiología pre-

sentó, clasificando según sus méritos, á los candidatos que solicitan ocupar la plaza vacante en la misma sección.

El Sr. BANDERA, presidente de la sección de Fisiología, dió lectura al mencionado dictamen, que concluye de esta manera:

«Estos son los méritos de ambos candidatos; á ambos les juzgo dignos de pertenecer á la Academia; mas como el reglamento me previene que les clasifique, lo hago poniendo en primer lugar al Dr. D. Porfirio Parra, porque posee conocimientos especiales y ha hecho estudios preferentes de Fisiología, sección á la que es convocado á pertenecer, como lo demuestra su oposición y nombramiento de adjunto á la cátedra de Fisiología y la disertación que ha enviado, circunstancias que no concurren en el Dr. Belina, á quien por lo mismo coloco en segundo lugar.»

Quedó de primera lectura, y el Sr. Presidente dispuso se citara especialmente á los socios para la sesión próxima, en que el anterior dictamen se pondrá á votación.

El Sr. PRESIDENTE expuso, que como constaba en el acta, la Academia acordó en la sesión anterior oír la lectura de la disertación del Sr. D. Porfirio Parra, por ser completamente original é inédita. En virtud de este acuerdo se procedió á leer dicho trabajo, no haciéndose lo mismo con la memoria del Sr. Belina, porque, como se expuso en la sesión anterior, habiendo sido publicada, era probablemente conocida por los socios.

Se procedió á dar lectura á la disertación del Sr. Dr. D. Porfirio Parra, por los dos secretarios sucesivamente, suspendiéndose por ser la hora avanzada.

La Secretaria recordó que el día 12 de Mayo toca leer al Sr. D. Rafael Montaña, residente en Morelia, y al Sr. Profesor D. Lázaro Pérez, corresponsal en Guadalajara; y el 19 de Mayo al Sr. Dr. D. José María Lugo, por la sección de Farmacología, y al Dr. Ruiz Olloqui, como corresponsal.

Se levantó la sesión á las nueve y cinco minutos de la noche. Asistieron á ella los Sres. Altamirano, Andrade, Bandera, Caréaga, Cordero, Icaza, Olivera, Reyes (Agustín,) Ruiz Olloqui, Villada, Villalobos y el primer secretario que suscribe.

MANUEL S. SORIANO.

---